

L'UTILISATION DES MÉDIAS DE L'ARBRE GÉNÉALOGIQUE DANS L'APPRENTISSAGE DE LA PRODUCTION ÉCRITE

Dandika Mouza, Soeprapto Rakhmat

Département de Français, Faculté d'éducation linguistique et littéraire, L'Université d'Éducation de l'Indonésie

Adresse : 229 rue Dr.Setiabudhi 20154, Java ouest, Indonésie

Courriel : dandikamouza.jr@gmail.com

RÉSUMÉ

Les supports d'apprentissage font partie intégrante des activités d'apprentissage dans les écoles. L'utilisation de supports d'apprentissage est également un effort créatif et systématique pour créer des expériences susceptibles de faciliter le processus d'apprentissage. Cette étude a été préparée pour découvrir l'utilisation des supports d'apprentissage en utilisant les supports Family Tree pour l'écriture en français. Les étapes des supports de l'Arbre familial sont des apprenants qui sont invités à étudier le sujet, puis à dessiner l'arbre et ses parties pour montrer les relations entre les familles, puis à écrire les noms des membres de la famille (Les vocabulaire familiale) afin qu'il devienne un lien pertinent. Cette étude a pour objectif de décrire l'utilisation des supports Family Tree dans l'acquisition des compétences en écriture en français, afin qu'ils obtiennent enfin un maximum de résultats lorsque les apprenants utilisent ces supports d'apprentissage.

Mots-clés: médias d'apprentissage, compétences en rédaction, arbre généalogique.

ABSTRACT

Learning media are an integral part of learning activities in schools. The use of learning media is also a creative and systematic effort to create experiences that can help the learning process. This study was prepared to find out the use of learning media using Family Tree media in French writing skills. The steps of Family Tree media are learners who are directed to study the topic, then draw the tree and its parts to show relationships between families, then write the names of family members (Les vocabulary familiale) so that it becomes a relevant link. This study aims to describe the use of Family Tree media in learning writing skills in French so that they finally get maximum results when learners use this learning media.

Keywords: Learning Media, Writing Skills, Family Tree